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CONCE事o MUN賞C萱PAしDE TENA

ACTA sEs暮eN ORD萱NAR書A

11 de febrero de 2025

En la ciudad de Tena provincia de Napo′ a los 11 dias del mes de febrero de dos mil

veinticinco,　a las　1与h20,　previa convocatoria y constatad6n

del qu6rum legal reglamentario, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Muni｡pal de

Tena, bajo la direcci6n del se兎o｢ alcalde川mmy Reyes, con la asistencia de los siguientes

se充o｢es concejales:

MIEMBROSDELCONCE事OMUNIC看PAL ��9|･5H�b�叩sTIF重CA AUSENC量A ��U4T薀Vﾂ�

ConcejalÅ1varezArcentalesMariaRegina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYau｢ipomaEdgarMois台s 浮� ��

ConcejalRod｢王guezMeraしuisEnrique 浮� ��

ConcejalSまnchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbertoEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

Alcalde}immyXavierReyesMar甫o 浮� ��

En la presente sesi6n ordinaria act心a como sec｢etaria la abogada Vanesa Co巾ez Aucay′

directora de Secretaria General titular; participan, ademまs′ los directores departamentales

y ciudadania en general･

EしORDEN DEしDIA

1. Constataci6n del qu6mm e ins亡alaci6n de la sesidn･

2,しecturayaprobaci6n del orden del dia.

3. Aprobaci6n del acta de la sesi6n del 04 de febrero del a充o 2025.

4･ Conocer y resolver respecto de=nfome No, 001-CPPSC-202与de la Comisi6n de

Segu｢idad Ciudadana y Gesti6n de Riesgos; que resolvi6: Remitir el proyecto de

Ordenanza que establece la organizaci6n y血ncionamiento del Sistema de Gesti6n de

Riesgos del cant6n Tena al ejecutivo cantonal ann de que, se apruebe en segunda y

de鯖nitiva instanda, Puesto en conodmiento mediante memorando Nro. GADMT-SC-

2025-0112-M, de fecha 07 de febrero de 2025.

与. Conocer y resolver respecto de=nfome No, 013-DPS-GADMT-2025, que re鯖ere la

autorizaci6n para la suscripci6n del convenio de transferenda de ｢ecursos

econ6micos entre: entre el Gobiemo Municipal de Tena y el Gobie｢no Aut6nomo

Descentralizado Parroquial de Puerto Misahualli, para la ejecuci6n del proyecto
'′SeⅣicio de organizad6n, logfstica y ejecucidn del evento denominado,
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interculturales que fomenten y promodonen la cultura el deporte el血rismo y la

reactivaci6n econ6mica de puerto Misahuallf 202与''･ Pues亡o en conocimiento

mediante memorando No. GADMT-SC-2025-0114-M, de艇cha 07 de鮭b｢ero de 2025.

6. Clausura.

DESARROL｣O DE払sEs量eN y REsO｣ucloNEs ADOpTADAs

PR量MERO ::00NSTATACI亜N

Por Secre亡a正a General se precede a consねねr el qu6Ⅲm･ Exis寄endo el mismo confome

las disposidones legales, el se五〇r alcalde, Jimmy Reyes, siendo las 1与H20 minutos procede

a declarar legalmente instalada la sesi6n ordinaria de Concejo No. 006-DSG-2025.

SEGUNDO. _ LECT廿恥y APROBAc重6N DEL ORDEN DE｣ D壬A.

Sefior alcalde: ``Compafieras y compafieros concejales a 6rdenes de ustedes la aprobaci6n

del o｢den del dia para la presente sesi6n de concejo; se apmeba se粛ora secreね正a''･

TERCERO: APRORAC萱両0
塑瞳

Sefror alcalde: ``Compafieras y compa充eros concejales a disposici6n de ustedes el acta de la

sesi6n 0与de fecha 4 de艇brero del 2025, si existe alguna obseⅣaci6n en referencia al

documento siⅣase en indicar en estos momentos, sin emi血obseⅣaciones susc正be el

ac屯1a vicealcaldesa Regina Å1varez en raz6n de que es巾vo presente en esa sesi6n de

concejo〃.

Por secretaria se informa que se aprueba el acta No. 005 del 04 de febrero de 2025 por

unanimidad, sin obse｢vaciones.

CUARTO; CONOCER Y RESOLVER RESPECTO DEL INFORME NO｡ 001-CPPSC-202与DE

払coM量s萱eN DE sEGuⅢDAD c重uDADANA y GEST賞eN DE ⅢESGOs: OuE REsOしⅥeこ

R田M萱T賞R EL pRoⅤECTo DE ORDENANZA OUE ESTAB｣EC田山oRGANlzAc萱命N Ⅴ

FUNC萱ONAM萱ENTO DEしS暮STEMA DE GEST量6N DE R量田SGOS DEL CANTON TENA A｣

EIEcuT量vO CANTONAL A FIN D田OuE, sE APRUEBE EN SEGUNDA y DEFIN量T皿

INSTANc払, PUESTO EN cONOc萱M量ENTO MED書ANTE MEMORANDO NRO, GADMT-sc〃

202与○0112-M. DE FECHA07 DE FEBRERO DE 2025,

Sefior alcalde: ``Tiene la palabra la concejala Leidy Sanchez presidenta de la comisi6n de

par心cipaci6n segu正dad y正esgos de la municipalidad''.

Sefiora Leidv Sanchez conceiala: "Compafiero alcalde muy buenas tardes compafieros

concejales compa充era vicealcaldesa saludos a los se粛ores di｢ectores de igual manera un

saludo a la compa兎era de la junねpa町oquial de Misahualli, a los medios que mos es屯n

廿ansm距endo en este momento y de igual manera saludar a los c○mpa充eros de la
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miembros de este Concejo Munidpal como presidenねde la comisi6n de pa血cipad6n

se糾正dad y riesgos hemos venjd〇億abajando en la comisi6n en conjunto con el

compafiero Alberto Shiguango quien en este momento en su representaci6n esta su

suplente Erika Vargas, de igual manera la compa丘era Sisa Vargas quienes fomamos parte

de esねcomisi6n y mi ag｢adedmiento pro血ndo a cada uno de mis compa静eros concejales

quienes ham sido pane de este億abajo en la cua=o iniciamos desde la se即nda semana que

mantuvimos ya como concejales y como nueva administraci6n la responsabilidad de poder

億abajar este proyecto de Ordenanza que hoy lo es亡amos presenねndo para su segundo

debate quisiera agradecer tambi6n a las diferentes direcciones que fueron parte de la

constⅢcci6n a los compa兎eros de la Direcci6n de Ges寄るn de TeⅢi亡o正o a los compa充eros

de la Direcd6n de Ambiente tambien a cada uno de los t台cnicos a la Di｢ecci6n de

Plani鮎aci6n a sus tecnicos y po｢ supuesto a la Direcci6n de Segu正dad Ciudadana quienes

en este momento quisiera compa克ero alcalde pedirle que nos pemita la inteⅣend6n

ね皿to del compa盈ero director de nuest輪di｢ecci6n como el represenねnte de la Sec｢eね正a

de Ges心6n de Riesgos le ped描a de manera muy especial se静or director porねvor''･

Se静or alcalde: "Tiene la palabra se東or director'’.

Abo幽do Carlos Godov director de Ges甘6n de Riesgos: `′Se静or alcalde muy buenasね｢des

se丘〇五ね, se吊oras se宜ores miembros de=lus廿e Concejo Cantonal se充ores direc亡o｢es

compafieros coordinadores todo el pdblico dilecto en especial al se丘or ingeniero

representante de la secretaria Nacional de Gesti6n de Riesgos para iniciar la intervenci6n

se丘or alcalde me gustan'a indicar que acogiendo las palabras de la se鼠orita concejal

presidenねde la Comisi6n de Pa血cipad6n y Segu正dad Ciudadana es menes亡e｢ y es

obligato正o agradecer a todas las ins心血dones y a todos los pa両cipantes que mos ham

ayudado a llegar a este punto en el que practicamente ya es la recta final para la

aprobaci6n de esね　O｢denanza; esね　O｢denanza mace en el a克o　2023　mediante

convocat〇五a 002 de la comisi6n de pa血cipaci6n pemanente de Seguridad Ciudadana un

dia miercoles 7 de junio en el cual nues廿a presidenねde la comisi6n convoca una reuni6n

ex廿aordina正a para廿aねr el proyecto de esねOrdenanza la cual心ene como des心no

sus直調ir a la Ordenanza 049 del a充o 2018, 1a jus舶caci6n para la cread6n y廿aねmiento

de esねO｢denanza; es屯O｢denanza es esencial para redudr la vulnerabilidad de la

poblad6n ante las diversas amenazas de 〇五gen na血ral y an億6pico que pueden susdねrse

en nuestro cant6n o en nuestra provincia tambi6n esta Ordenanza orientarまy articulara

血ndones de responsabilidad a todos los actores involucrados en la ges郁n de riesgos

ね1es como los Gobiemos seccionales las e巾idades函blicas p正vadas nos pemi血rま

a両脚lar con los entes del es屯do como la Secreね正a Nadonal de Gesddn de Riesgo

acciones que sean mまs e胱aces屯mbi台n fbmlecerま1a capaddad de todas las ins心血dones

involucradas en la ges胱n de正esgo para que podamos solvenねr con mayor ｢apidez todas

las necesidades de la poblaci6n este sera un instrumento efectivo para la toma de

dedsiones del CO日cantonal cuando tengamos amenazasねmbien nos pe皿i寄rまque los

recu｢sos humanos logis髄cos血anderos y tecnol6gicos est台n 〇五enねdos a la ｢educd6n y a

la midgaddn de los正esgos a la respuesねante las emergencias a la existenda y a la

asis亡encia humaniね正a la reooperad6n post desas廿e es亡o nos pemi心rまun enfbque
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amparado la c｢ead6n de nues億a Ordenanza es la cons心血d6n de la Rep心blica en el

a南関Io 240, que connere a量os Concejos Munjdpales can亡onales la capaddad ju証dica de

dicねr nomas de aplicaci6n general y obligat〇五a den廿o de su ju正sdicddnねmbien el

a南関lo 389 que esねblece que el Sistema Nacional descen廿alizado de Ges心6n de Riesgos

debe induir a las unidades de ges前n de正esgos de todas las ins心血dones p的Iicas y

privadas en los niveles local regional y nadonal esねmos alineados con el COOTAD′ en su

a南culo 140 el cual detemina que el ejercicio de competencias de ges直るn de riesgos

incluye las acciones de prevenci6n reacci6n mitigaci6n y reconstrucci6n y la transferencia

de los正esgosねmbi台n esねmos alineados con la ley de se即正dad p心blica y del Esねdo la

Ley Organica para la Gesti6n Integral de Riesgos de Desastres y La Ley Organica Integral

de Ges鎚n de則esgos y la角nalidad de esねOrdenanza es que busca a雨cular es血erzos en

todos Sos niveles e ins心血ciones involucradas para plan沌car y ejecuねr acciones que

pemiねn agilizar los procesos de rehab皿aci6n y reconstⅢcd6n post desas廿e en casos de

emergencias y de eventos naturales antr6picos establece que la respuesta ante

emergencias asi como las labores de prevend6n, mi心gaci6n y recuperaci6n se ｢ealicen de

manera oportuna y eficiente, se cre6 con una estructura jerまrquica que permita una

implemenねci6n clara y organizada de las responsabilidadesねcilitando la eiecud6n de la

Ordenanza en todos los niveles ins心血cionales es asf que ya en este心帖mo esねmento mos

encontramos ya en la recta final de la creaci6n de nuestra Ordenanza para segundo

廿a屯miento y aprobaci6n y poner a consideraci6n del Concejo Municipal esねhe町amienね

que va a ser de ex億emada u心1idad para laめma de dedsiones de las au亡〇五dades locales y

de las autoridades seccionales que estan alineadas con la Secretaria Nacional de Gesti6n

de Riesgos es屯es la in亡eⅣenci6n de la Direcd6n de Se即正dad Ciudadana se丘or alcalde'',

Sefior alcalde: ``Gracias sefior director damos paso al representante de Secretaria Nacional

de Gesd6n de則esgos quienねmbien mos va a dar a conocer sus puntos de visねs''.

Sec｢eね正a de Ges崩n de則esgos: '`Muy buenasねrdes con todos鵬ciban皿cordial saludo

por pane de la Secreね正a Nacional de Ges前n de則esgos a廿av台s de su coordinad6n zonal

2, bueno auto正dades represenねntes de la ins心血dones represenねntes de las respecむvas

direcciones m皿idpales organismos de respuesねy dudadania p｢esente en este instante

nos encontramos justamente con el prop6sito fundamental para fortalecer la resiliencia de

mes廿o cant6n Tena, ante los正esgos de desas廿es como es de su conocimiento vivimos en

una zona geograficamente privilegiada pero tambi6n expuestas a amenazas como es el

sismo que血vimos el 31 de enero, inundaciones, deslizamientos estos eventos no solo

ponen en peligro nues廿a infraestmc調ra si no toda la Ⅵda y la de nues廿os habiねntes es

por ello que urge la implemenねd6n jusねmente de una Ordenanza de gest誼n de正esgos

que pem旺a regular lag acciones de todos los organismos de respuesねy de todos quienes

confb皿amos el Sistema Nacional Descen廿alizado de Ges鵡n de則esgos ｢ei亡e｢amos que

es un instⅢmento dave que pemi正rまplani角car el desarrollo sostenible como sustenねble

con esねnomadva podremos regular e量uso del suelo promover constⅢcdones segu輪s

for屯1ecer la capacidad de respuesねa ins心血ciones y fomenねr una cul血ra de prevend6n

no podemos seguir reacdonando ante los desas廿es es necesario an髄cipamos y p｢evenir la

ges寄るn de正esgo no es s6lo responsabilidad de las aut〇五dades si no de todas de todos y

亜滋舟
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sea un cant6n seguro ir mas resiliente a las autoridades pues los invitamos justamente a

trabajar en la construcci6n de esta Ordenanza porque la prevenci6n es el camino m台s

se糾ro para proteger la vida de nues廿os habiねntes se丘or alcalde este es un instⅢmento

que nos〇億os hemos gene輪do en c○○rdinaci6n con va雨s ins心血dones y los organismos

de respuesねlo hemos revisado jusねmente en varias ocasiones y es屯mos convencidos de

que tenemos un produc亡o que puede benenda｢ a todo el cant6n''･

Sefror alcalde: ``Muchas gracias se充or representante de la Secretaria Nacional de Riesgos

para es屯administ輪ci6n indiscu帥Iemen亡e todo lo que vaya en benencio de la prevenci6n

y mitigaci6n de oualquier tipo de riesgo significarまde suma importancia y sobre todo nos

enfocaremos aquello c｢eo que hay una responsabilidad muy compa両da en廿e el gobiemo

nacional y lag munidpalidades con el objeto de pode｢廿abaja｢ en temas como se糾正dad

riesgos y por eso es que nuestra municipalidad tambi6n tiene dentro de sus direcciones la

Direcci6n de Se即正dad y Riesgos en todo ∽so me parece excelente poder ya億ansc正birlo

esto en ordenanza, una Ordenanza que ha venido廿abajando la comisi6n coⅢespondiente

presidida por la concejala Leidy Sまnchez y sus vocales con el objeto de predsamente

c○nduir con este texto no皿a心vo que mos pe皿旺a tener en reglaねmbi台n come poder

億abajar en temas de正esgo y sobre todo esねblecer el血ncionamiento de los sistemas que

debe亡ene｢ estos den廿o de nues叶o cant6n Tena quiero feliciねr y aplaudir la gesd6n de las

comisiones de las siete comisiones que寄ene el concejo y hoy en pa血cular la comisi6n de

se即正dad y正esgos de la munidpalidad que mos pone en contex亡o jusねmente esね

O｢denanza para la organizad6n y血ndonamiento del sis亡ema de gesd6n de正esgos en el

cant6n Tena si existe alguna otra intervenci6n se充ora concejala Leidy usted tiene la

palabra''.

Sefiora Leidy Sanchez conceiala: ``Muchisimas gracias sefior alcalde simplemente acotar

que la ap｢obad6n de esねO｢denanza mos va a pe皿i血pode｢ clear 】a agenda de reduc⊂i6n

de正esgos los planes de desar｢ollo y el ordenamiento teⅢito正al planes de con心ngencia y

el plan ope輪血vo anual temas que mos han venido soliciねndo la dudadanfa desde que

inidamos nues廿a adminis廿ad6n y hoy mos sen心mos sa心sfechos contentos y orgullosos

de ese調abajo en equipo de ese廿abajo en conjunto que hoy mos estまdando resu圧ados

volver a agradecer a la sec｢eね正a de ges鎚n de正esgo a la unidad de nues廿a direcd6n de

Se糾正dad Ciudadana y per supues亡oねmbi台n agradecer a los compa丘eros de la

coo｢dinaci6n de pa咄dpad6n ciudadana que sin ellos no hubiesemos logrado esa

pa血dpaci6n de la ciudadania hemos cumplido con lo que dice la ley de pa雨dpaci6n

dudadana el sodalizar an亡es, durante y despu台s Sos produc亡os y estos temas impomntes

que la ciudadania hace muchisimo dempo venia solic旺ando come son las nomadvas

legales como es esねOrdenanza en la cua=uego de haber escuchado los inめmes por pane

de nuestro director y de la Secretaria Nacional de Riesgo solicito al pleno de este concejo

que se apⅢeben porsegunda y denn距va insねnda esねOrdenanza de Ges寄るn de則esgos''.

Sefior alcalde: ``Gracias sefiora presidenta de la comisi6n algo que tambi6n debemos acotar

y para que la dudadania pueda tener conodmiento el proceso de elaboraci6n de una

Ordenanza hasね11egar al p皿to de hoy de su aprobaci6n en segunda insねncia lleva
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cierto una Ordenanza no se la puede crear de la noche a la ma丘ana nos ha llevado bastante

加mpo en a萱即nas Ordenanzas pero la mejor O血enanza es la Ordenanza bien socializada

la Ordenanza bien estmcmda la Ordenanza que ｢ealmente tenga血ndamentos de hecho

y de derecho y que obviamente ese es el廿abaio que高ene reali乙ando este concejo

munidpal a什aves de sus comisiones tengo la e坤e正enda de haber sido concejal y a veces

hay ciudadanos que庇nen el criterio que pa鴫no mまs de hacer una Ordenanza se

demoranねnto no una Ordenanza como esねs y como cualquier Ordenanza por lo menos

tiene que ser debatida en muchas ocasiones socializada se lleva muchas veces de un afro y

me揖o en su aprobad6n asi que felic舶dones compa鵡ros concejales las cosas no son

鰭ciles en la administraci6n pdblica pero lo mds importante es romper estas situaciones

esねs problem細cas que ac血almente tenemos en el cant6n y hoy tenemos la dicha ya de

tene｢ rna Ordenanza en珊nddn de organizar y hacer請ndonar el Sistema de Ges前n de

Riesgos de nuestro cant6n Tena hay otro punto de vista de pronto compafieras y

compa丘e｢os concejales caso con廿a五〇 procedemos a la voねci6n. Si apoya la moci6n de la

compafiera Lady Sanchez la concejala Erika Vargas, procedemos a la votaci6n sefiora

secreta正a''.

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez: "Muy buenas tardes se吊or alcalde compa吊eras y

compa丘eros concejales secreね正a general amiga presidenねde la junねpa町oquial de

Misahualli compa充eros directores directoras t台cnicos y t台cni∽s de nues廿a ins心血ci6n

amigos que estan mirまndonos por esta pagina digital de igual foma sumarme a las

felicitaciones a la compafiera Leidy Sまnchez y a todos los compa丘eros de la comisi6n

que se hizo posible pues de que se c正sね1ice esねOrdenanza que eraねn necesa正a ya

que el anterior era un poco caduca felicitarle pues y poner que se ponga en prまctica

esねOrdenanza para que de esa mane｢a sen寄mos p｢otegidos a lo mejor de toda esねs

si血aciones que hoy en dia mos so岬renden como manifest6 el delegado de la Direcci6n

Nacional de則esgos mos cogi6 de so叩resa y qu台mejor tener un instⅢmento ya legal

que se haga una Ordenanza para poder ac血ar de la mejo｢ manera y realmente pues

con todos los infomes t台cnicos y legales de esねins心血ci6n se haya aprobado la

Ordenanza mos sen心mos muy contentos de ser pa巾eねmbi台n de ella muchisimas

gracias apruebo la moci6n’'.

/ se兎or conceial Wilson Boh6rquez: ``Se静or alcalde compafieros y compa静eras

concejales se静ores t台cnicos directores se丘ora presidenねde la jun屯paⅢoquial de

Misahual○i y bienvenida函blico en general quie｢o ex亡ender p｢ime｢amen亡e皿saludo a

todos quienes mos siguen por este medio digital que es la pagina de nuestra

munidpalidad y a la vez feliciね｢les a todos quienes餌mos pa巾e y血eron pane del

desa∬ollo de esねOrdenanza especialmente a los tecnicos de la direcd6n de ges鵬n

de正esgos que se ha id〇億abajando hombro a hombro con la債nalidad de saca｢ una

he町amienねque sea ap!icable den廿o de la adminis廿ad6n函blica agradecer a todos

quienes han sidoねmbi台n pane desde la municipalidad en especialねmbien a log

compafieros que son miembros de la comisi6n y mi voto es a favor de la moci6n de la

compa丘era Leidy'',

/ Se充or concejal Edgar cuvi, ′′apoyo la moci6n''.

/ Se静or concejal Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n’'.
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/ Sefiora conceiala Erika vargas ``apoyo la moci6n".

/ Se充orita conceial Pacha Sisa Vargas: ``sefior alcalde se丘ora vicealcaldesa compafieras y

compafieros concejales sefiores directores directoras se充ora presidenta de la

pa町oquia Misahualli, ciudadanos presentes como noねmbi台n saludar a皿es廿os

amigos amigas que mos estan observando a trav6s de este medio digital tengan una

boni屯ねrde quiero empezar feliciねndo a la compa龍ra presidenねde la comisi6n

pe皿anen亡e de seguridad dudadana 10 cual ha venido haciendo un excelente廿abajo

he podido consねねr de que se ha venido realizando las diferentes socializadones en

diferentes parroquias lo cual tambien quiero felicitar a los directores quienes

es調vieron presente廿abajando esねOrdenanza de igual fbma a la Secreね正a Nacional

de Ges廿6n de則esgo muchisimas g輪das血e un gran apoyo de igual manera al

Directo｢ de Ges廿6n de Riesgo y como noねmbien　血e｢on pa南cipes algunos

ciudadanos de mi pane es仕mada presidenねsiempre hemos esねdo廿abajando como

vocales apoyandole en lo que sea necesario lo cual apoyo la moci6n’'.

/ Se丘or alcalde limmv Reves: ′`Reiterando la feliciねd6n a la comisi6n y a todos los

compafieros y compafieras concejales que han participado de esta Ordenanza quiero

aprobar la moci6n presen屯da para que se apmebe esねOrdenanza del Sistema de

Ges血6n de則esgos''.

per secreね正a se inめma que se apⅢeba la moci6n por unanimidad.

REsOLv量e

EしCONCE事o MUNICIPAL:

PR量MERO: Aprobar en segunda y de範nitiva instancia la Ordenanza que establece la

organizaci6n y珊ndonamiento del Sistema de Gesti6n de Riesgos del cant6n Tena, con

base a=nforme N〇･ 001-CPPSC-202与′ de la Comisi6n Pemanente de Pa血cipaci6n y

Seguridad Ciudadana,

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tratamiento

inmediato.
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QUINTO: CONOCER Y RESO｣VER RESPECTO D且｣量NFORME NO〃 013〃DPS-GADMT○

2025. QUE REFIERE LA AUTORTZAC16N PARA LA SUSCREPC16N DEL CONVENIO.DE

T画M事COS ::ENT書冊二言ENT髄::EL ::GOR量ERNO

MUN量CIPAしDE TENA Y EL GOR萱ERNO AUT岬UIAし

DE PUERTO M鵬AHUA｣｣暮,:賞'A画田RV萱仰O DE

ORGANI剛N::二言DEL::二言EⅦNT() ::DENOMINADO･

FORTALEC量MI欝NTO∴脚｣TU画
COMPARSAS Y F田STI画
しA:c皿TU両肌A DE
PUERTO MI幽NDO
No, GADMTーsc〃202与ーoii4-M, DE FEcm o7 DE FEBRERo DE 2o25.

Se丘o｢ alcalde: `′Tiene la palab｢a el abogado Femando N崩ez en re缶rencia al punto del

orden del dia'',

Abo容ado Femando N璃ez director de procuraduria sindica: `'Buenasねrdes se允or alcalde

sefioras concejales se充orita concejalas compa充eros funcionarios de la municipalidad

ciudadania que nos acompa丘a efectivamente sefior alcalde mediante petici6n realizada

por el GAD pa町oquial de Pue虹o Misahuallf se ha presenねdo el proyecto de '′SERVICIO DE

ORGANIZAC16N,しOGisTICA Y E′ECUCI6N DEし　EV巳NTO DENOMINADO:

FORTALEC萱MIENTO CULTURAL A TRAVES DE PRESENTACIONES ART子sT量CAS,

COMPARSAS Y FESTIⅤALES INTERCULTURALBS QU日FOMENTEN Y PROMOC量ONEN LA

CULTURA EL DEPORTE EL TUR量SMO Y LA REACTIⅤAC量6N ECON6M寒CA DE PUERTO

M重SAHUALしi 2025'′, al respecto se cuenねcon el inめme t台cnico por pa巾e de la Direcd6n

de cu旺u輪y山高smo susc巾ねpor e=ngeniero Daniel Acosねy enね1 se庇ido se ha emi廿do

e=nめme ju正dico N○○ 013-DPS-GADMT-2025　susc正to conjun屯mente con la pa巾e

asesora de alcaldia, secreね高a tecnica y plan距caci6n en el cual se emite el crite五〇 t台cnico

y ju正dico de la facdbilidad para susc正bir el convenio confome ya lo llevamos deね11ado en

el proyecto antes mencionado que柾ene como軸nalidad廿ansfe正r los recursos econ6micos

para el desarrollo del mismo por un monto de $40,000 de los Esねdos Unidos de Am錆ca

se充or alcalde''.

Se充or alcalde: "compa丘eras y compa丘eros concejales a静o調as a粛o se desconocen que el

cant6n maneja una agenda de eventos関山urales y血ris債cos y en ellos obviamente lo

血ndamenね1 es aqui que廿aねmos de potendar la pa巾e山高s債ca y la pane cul調｢al de

nues廿o cant6n en ello den廿o de esねagenda ml血ral y山高s柾ca del cant6n Tena, se

encuen廿an precisamente sobre todo inme｢so los fe正ados nadonales que el gobiemo a

trav6s de decreto asf lo ha determinado y esto de espacios practicamente se convierten en

momentos opor巾nos para poder de igual manera convoca｢ al血rismo nadonal e

intemacional a que visite nuestro cant6n y en especial a los diferentes parroquias las siete

paⅢoquias que心ene Tena y obviamenteねmbien aqui la ciudad de Tena, en todo caso

como municipalidad vamos a promover siempre y a unimos para que en unidad y en

血e｢za podamos realmente ser buenos an債t五〇nes y pa巾e de ser buenos an飢｢iones
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asi que quiero felicitar al GAD de Misahualli porque la parroquia Misahualli siempre ha

sido el ｢e鮭｢en亡e sobre亡odo cuando ex上s亡e皿f訂iado por camaval yo me ｢ecuerdo desde

la n沌ez c6mo iniciaron los fe正ados del camaval y creo que Misahualli es una de las

paHoquias que mまs concen廿a血正smo a nivel de Amazonia cuando se廿a屯de el fomento

a la cultura a los festivales que se dan en torno a este pr6ximo feriado que se avecina en

todo caso se充ora presidenta siempre reciba nuestro apoyo y nuestro saludo al primer

pueno de la Amazon fa porque sabemos que con調正smo se mueve la economia con

同山smo se mueveねmbi台n la gente que aprovecha estos momentos jusねmente para poder

obtener al如n轟po de ｢ecurso y bajo es屯perspec心va creo que como ins原調ciones

seccionales es nues億o debe｢ apoyar a ese心po de iniciadvas no s台si va a inteⅣenir se丘o輪

presidenね正ene la palabra pa輪luego extender ya la voねci6n co町espondiente''.

Se静oraしo｢y Paredes presidenねde GADPR de Misahualli: "Bueno muy buenasねrdes mi

querido estimado sefior alcalde buenas tardes se克ora vicealcaldesa estimados concejales

agradecerles a ustedes i皿niねmente de verdad en espedal alcalde de verdad muchas

gracias por aportar a la parroquial Puerto Misahualli ya que estos feriados son los mas

sonados en mi pa∬oquia pues c6mo no felidねrles a todos los tecnicosねmbi台n quienes

ham hecho posibleねnt〇日mbien a la pa直e角nandera a la pane juridica de que ham dado

pasoねmbi台n e inⅥtarles a亡odos ustedes pues ahora ya mos vamos un poquito mまs

廿anquilos que ya podemos promocionamos se充or alcalde siempre agradecerle a usted

i捕n血mente ya que siempre han esねdo hadendo un gran億abajo y de apoyo pues sobre

todo en mi pa∬oquia siemp｢e ya esねmos con el avance de la obraねmbi全n que eso

ねmbi台n mos va aめmenねr mucho en la pa巾e山高s血ca y sobre todo no se olviden nunca de

las pa∬oquias que noso廿os nos sendmos bien protegidos de la pane suya de ustedes

tambi6n sefiores concejales que es importante tambi6n establecer esa mano amiga y dar

tambi6n prioridad y que sigan asi y que no solamente esperemos este afro sino los que

vienen tambi6n y que la pr6xima nos consideren un poquito mまs si es posible ya que

noso廿osねmbi全n somos peque丘os ya que mi pa∬oquia le estoy hablando del山高smo

nacional e intemacional y es bien grande la a組uencia de血巾sねs que a noso廿os mos visiねn

en esねpa巾e agradecerles in債n旺amente de la pane de los comerdantes de ahi que el dia

de ayer ya me reuni ellos es屯n bien contentos y les agradecen mucho por haber apo巾ado

con ese g輪nito de arena de queねmbi台n va a generar econom王a para ellos y para toda la

pa町oquia yねmbi台n no solamente para Misahualli porque ya se han sumadoねmbiさn la

ciudadania del cant6n Tenaねmbi台n que van a o什ecemos venねs a胎屯mbien mos esねmos

organizando para darles un espado y que亡odos mos bene庇iemos gracias a ustedes

tambi6n quienes han hecho posible se丘or alcalde le agradezco mucho desde ya y que

continde siempre con ese apoyo incondicional para nosotros muchas gracias y felicitarles

y les hago ya la cordial inviねci6n a todos ustedes quienes son los an角南onesねmbi台n por

haber apo鳴do con ese g輪nito de arena muchas gracias′′･

Se吊or alcalde: I-Gradas se五〇｢a p｢esiden屯, concejala Pacha Sisa al糾na o廿a inteⅣenci6n

del punto de vista referente a] proyecto que se presenta y al convenio de transferencia

recursos que estまen c○nsiderad6n compa静e輪s y compa再eros′′.
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Se五〇正也Sisa Vargas concejala: ′`Se丘or alcalde p正mero reiterar mis agradedmientos

sefiora presidenta por la invitacj6n a su parroquia de igual forma bueno como lo hemos

venido haciendo todos los tunes noso廿os !os compa宜eros concejales mos reunimos y mos

ponemos a deba血este punto de i糾al foma en esねocasi6n ha tocado a la paHoquia de

Misahualli aprobar este punto ya que las d龍rentes pa町oquias ya lo hicieron ham

presenねdo toda la documenねci6n y hasねel momen亡o ham es屯do en lo coⅢecto

es脚chando lo que mos ha expuesto el se充or ju正dic〇 〇〇s papeles es屯n en regla lo cual

quiero mocionar a este pmto si mi moci6n血ene apoyo''.

Sefior alcalde: "Ha mocionado la aprobaci6n del punto del orden del dia la concejal Sisa

Vargas正ene apoyo la moci6n; apoya el concejalしuis Rod五guez proceda se丘ora secre日高a

a tomarvoねd6n del punto del olden del dia''.

/ Se丘o｢a vicealcaldesa Regina Å1varez: -′Reitera｢ nuevamen亡e el saludo a usted se鼠o輪

presidenね　de la junね　pa町oquial de Misahualli siempre los siete concejales

conjunねmente con nues廿o alcalde esねmos dispuestos y predispuestos a apoyar estos

temas sabiendo pues que es una pa∬oquia血ris心ca bien renombrada a nivel nadonal

e intemacional no podiamos noso廿os dejar de lado siempre y cuando pues se cumpla

con todos los requisitos legales t台cnicos es por eso que s=es hacemos la

recomendad6n de que se jus舶que para que no haya problemas como ya hubo en una

parroquia para que no digan que es mala fe o mala voluntad de los concejales del

alcalde de no querer apoyar de ninguna manera lo que se廿aねpara dinamizar la

economia tanto local en la parroquia como lo est台manifestando que tambi6n lo vemos

lo hemos obseⅣado de que mucha gente inclusive has屯ni gente que no es ni de aquf

de nues廿o cant6n acuden a este pue巾oねn bonito y ma｢avilloso le deseo la mejo｢ de

la sue請e que sea un espec屯culo muy bonito que no haya nada que no pase nada a lo

mejor de lamenねr que Dios le bendiga y ahi esねremos como siemp｢e pues a雨vos

pa血dpando de esas缶sdⅥdades, apmebo la moci6n''.

/ Sefior conceial Wilson Boh6ra_uez: ``Muchisimas gracias nuevamente extender un

saludo a todos los presentes y ya lo diio nues廿o procu輪dor sindico al haber revisado

todas las infomadones y los info皿es que adjunねpara dicho convenio y una de las

cu正osidades que lo hicimos noso∬os eso dio momento solici屯mos una acねde la

reuni6n de los compa充eros vocales conjuntamente con la compafiera presidenta de la

junねparroquial de Misahualli y al tener una acねcon una regis廿o de asistenda

entendemos que todo estまen orden soliciねrle de mane輪espedal a la compa充era

presidenねque po｢ねvor conside｢e a todos los emprendedores de la localidad c○mo

preferencia y tambi6n se dio oportunidad a los talentos tanto artisticos como

culturales que tambi6n estan dentro de nuestro espacio mi voto es a favor de la

moci6n para que se aut〇五ce la虹ma de dicho convenio en廿e el GAD munidpa書de

Tena y萱a pa∬oquial de Misahuam''.

/ Se丘or concejal Edgar cuvi, ′'apoyo la mod6n''.

/ Sefior conceial Luis Rodrf鮎ez. ``Muchas gracias compafiero alcalde compa兎era

所cealcaldesa compa充eras y compa丘eros c○ncejales asesores directores coordinadores

compafiera presidenta de la junta parroquial sefior representante de gesti6n de
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Comisi6n de Presupuesto y Planificaci6n aunque se atrasado un poquito la compa克era

p｢esidenta de la junta porque亡enta que haber sjdo ya ap｢obado la semana anterior sin

embargo ha cumplido a cabalidad los documentos y consideramos que una vez que

est台n validados por la parte legal y傭nandera esto es importante dar paso exho巾ando

se充or alcalde como consejero provindal como ya lo habiamos dicho en la sesi6n de

ayer tambi6n exhortar se充or alcalde como consejero igual al compafiero director de

Obras班blicas nuestro para que ayudemos y coadyuvemos dando un mantenimiento

una manito de gato a Sos atrac亡ivos turisticos y especialmente en las parroquias eso se

habia solicitado tambi6n estoy haciendo acuerdo a los compafieros concejales eso

resolvimos como par亡e血ndamental para que se dinamice la economia se de paso a

todos los emprendedores a nuestros a直istas locales y asi tengamos una債esta鮒iz

felicitar de igual forma a la Comisi6n de Seguridad Ciudadana y Gesti6n de Riesgos

como parte del Cuerpo Bomberos tambi台n te dan el apoyo en las parroquias como

pa巾e de　萱a comisi6n de plani卸ad6n y disciplina del Cuerpo de Bomberos

conjuntamen亡e con el director de seguridad estamos pendientes y presentes en todas

las actividades apoyo, a la moci6n de la compa克era Sisa''･

/ Se充ora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n’'.

/ Sefiora concejala Erika vargas "apoyo la moci6n”.

/ Se充orita concejal pacha sisa vargas, "apoyo la moci6n''.

Po｢ secretaria se infbrma que se aprueba la moci6n por unanimidad.

EL CONCE事O MUNICIPAL:

RESO｣V萱O

PRIMERO: Autorizar al abogado timmy Xavier Reyes Marifio, alcalde del cant6n Tena, la

suscripci6n del convenio de transferencia de recursos econ6micos ent｢e el Gobie｢no

Munidpal de Tena y el Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Parroquial de Puerto

Misahualli, para la eうecuci6n del proyecto seⅣicio de organizaci6n, logistica y eiecuci6n

del evento denominado,め｢talecimiento cultural a trav台s de presen亡adones artfsticas,

compa｢sas y festivales intercu血rales que fbmen亡en y promocionen la cul亡ura el depo直e

el亡u｢ismo y la reactivaci6n econ6mica de puerto Misahuallf 2025. Con base al infb｢me No.

013-DPS-GADMT-2025.

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tratamiento

inmediato.
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SEXTO

cしAusu議,

Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 16H03 el se静or

alcalde dedara dausurada la sesi6n y　鮭rma la presente acta, para cons屯ncia

conjuntamente con la directora de Secretaria General; que CERTIFICA,

Tena, 11 de febrero de 2025.

)暮二

､1亡韓A


